



Kräftig angepackt: Zwei Tage lang arbeiteten angehende Erzieher auf dem Außengelände der DRK-Kita Wagenhoff. Photowork (ba)

Schaufeln für den Nachwuchs

Arbeitseinsatz an DRK-Kita Wagenhoff

Wagenhoff (ba). Eine schweißtreibende Woche liegt hinter den Helfern, die weiter am Außengelände der DRK-Kita gearbeitet haben. Das wird derzeit in eine naturnahe Anlage umgestaltet (AZ berichtet).

Fünf Tage lang hat eine Peiner Firma mit schwerem Gerät die große Sand- und Matschkuhle ausgehoben, 200 Kilogramm schwere Steine angefahren und gesetzt.

Richtig in die Hände gespuckt wurde dann am Donnerstag und Freitag. Die BBS I

in Gifhorn schickte an beiden Tagen Auszubildende zum Sozialassistenten, der Vorstufe für künftige Erzieher.

Mehr als 40 junge Frauen und Männer schaufelten am Donnerstag Sand in die Kuhle, karrten Schotter heran für kleine Pflanzhügel und große Baumstammabschnitte als Abgrenzungen. Am gestrigen Freitag waren es dann noch einmal mehr als 30 Azubis.

„Toll, langsam nimmt das Gelände Gestalt an“, freute sich Kita-Leiterin Angelika Onorato über die Hilfe, „die man gar nicht bezahlen könnte.“